



**Le fauteuil du présentateur vedette de l'émission dominicale « Club d'Elites » sur Vision 4 télévision a été pour la première fois occupé par une dame. Ernest Obama, le Directeur Général de la chaîne d'Amougou Belinga a dû pour des raisons de santé céder sa place à sa jeune consœur Albertine Bitjaga.**

C'est donc une Albertine Bitjaga, ancienne présentatrice du 20H et de Droit de réponse sur Équinoxe télévision plutôt excellente qui, avant d'ouvrir les débats autour d'un panel constitué de six personnes a souhaité prompt rétablissement au « Dinosaur de l'information ».

Cette émission devenue une émission culte présentée avec brio par la jeune journaliste lui a permis de gagner encore plus en notoriété auprès de ses fans. 4

« Albertine devra se féliciter d'avoir été à la hauteur de ce programme, elle a convaincu plus d'une par la maîtrise de son panel et surtout des thématiques », écrit un internaute, juste après le rendez-vous dominical

C'est en décembre dernier que Albertine Bitjaga avait quitté la chaîne du groupe de presse la « Nouvelle Expression ». Cette démission intervenait quelques jours seulement après celle de Sam Severin Ango, qui lui rejoignait l'équipe de campagne de l'ancien Bâtonnier Maître Akere Muna.

Albertine Bitjaga avait justifié son départ d'Equinoxe tv par un « manque de motivation », elle avait déclaré vouloir relever le défi dans la nouvelle aventure.